
5 議会だより

産業建設常任委員会に付託を受けた議案および予算常産業建設常任委員会に付託を受けた議案および予算常

任委員会産業建設分科会に分担された議案について審任委員会産業建設分科会に分担された議案について審

査した結果、主に下記内容が議論されました。査した結果、主に下記内容が議論されました。

◆委　員　長／木下 敬夫

◆副委員長／久保 吉彦

◆委　　員／佐藤 喜典　杉木 　勉　高僧　 弘

　　　　　　今田 勇雄　杉本 忠一

【報告第17号】

平成28年度七尾市一般会計予算の繰越明許費繰越計算書

◆企業誘致対策事業費について

問植物工場の工事の進捗状況を伺いたい。

答建物本体は中の部分の工事が行われており、市の発注部分は取り付

け道路の舗装工事、駐車場の舗装工事、造成工事での外溝関係フェ

ンスの施工を行っており、９月の完成予定である。

【議案57号／議案58号】

市道路線の廃止・認定

◆市道徳田１８号線について

問市道徳田１８号線の工事の進捗はどんな状況か。開通時期はいつご

ろなのか。

答平成２８年度から用地買収に着手し、用地取得に向けて推進してお

り、平成３０年度代後半になるかと思われる。

問市の単独工事なのか。

答市の事業で、国の補助金を受け

て工事を行っている。

問市道徳田１８号線は、七尾中学

校の通学路として利用してお

り、地元の要望も強いので、早期

完成に向けて進めてほしい。

答国・県に予算要求を強く働きか

けていきたい。

【議案57号／議案58号】

市道路線の廃止・認定

◆県道庵鵜浦大田新線について

問県道庵鵜浦大田新線のバイパス工事は、どこまで施工するのか。

答新田橋までの工事と聞いている。

問大野木方向と湯川方向の交差点付近で道が鋭角になっていて、見通

しが悪く危険な個所があるが、問題ないのか。

答以前に、地区の要望が出ていたこともあったが、道路幅もあり問題

ない。

【行政視察報告】

千葉県我孫子市　[５月２４日（水）]
≪新規就農者育成事業について≫

　我孫子市は、宅地開発に伴い農家数及び経営耕地面積が減少して

いる。新規就農者が、就農後に安定した農業経営を行うことができ

るよう、各種補助金のほか、就農相談、農地の確保、農業拠点施設

整備（直売所、レストラン、農産物処理加工施設）などの支援を行っ

ている。就農の定着を支援するために、先輩就農者の紹介や地元農

家での研修受け入れの

支援、新規就農者同士

の横のつながりを深め

て助け合いながら安定

した農業経営を行える

よう新規就農者連絡協

議会を設立するなどの

取り組みが行われてい

た。

　 　

【行政視察報告】

東京都府中市　[５月２５日（木）]
≪インフラマネジメントについて≫

　府中市は、早くからインフラマネジメントに取り組んでいる。バブル

期に比べ大幅に歳入が減少し、将来予想される更新投資の増大、技

術系職員の減少に対応するため、道路、街路樹、案内標識、街路灯、公

園、下水道などの現状把握と将来予想から問題点を洗い出し、計画を

立てて実施している。取り組みの一つである「道路等包括管理委託」に

ついては、従来、清掃・

造園・建設など別々に発

注していた委託業務を

一括してＪＶなどの企業

グループへ発注する方

法にしたことで、経費節

減及び事業者の利益確

保、市民サービス向上な

ど一定の効果が出てお

り、大変参考になった。
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